

GROHE da respuesta a los desafíos actuales con sus soluciones higiénicas

La firma ofrece múltiples propuestas centradas en maximizar la salud y la seguridad de los consumidores. La grifería electrónica, manos libres o touchless, el revolucionario Shower Toilet Sensia Arena o el Asiento Bidé Manual son ejemplo de ello.

En el futuro más inmediato, la concepción de la higiene cambiará significativamente alrededor del mundo. Los conceptos arquitectónicos smart desempeñarán un papel clave en la mejora de la salud y la seguridad de los consumidores. No solo los hospitales, residencias, etc., sino también los espacios como oficinas o restaurantes, e incluso los baños y cocinas privados serán replanteados. Consciente de ello, GROHE cuenta con múltiples soluciones higiénicas que responden a la perfección a los desafíos actuales.

Griferías electrónicas

Hoy por hoy, tener que tocar un grifo, especialmente en un baño público, no nos resulta nada atractivo. Así, los productos electrónicos serán la alternativa perfecta. El caudal de agua se activa simplemente colocando las manos debajo del grifo gracias a los sensores infrarrojos, por lo que la propagación de gérmenes y la contaminación cruzada se ve muy minimizada. En la cocina también encontramos opciones manos libres que pueden activarse con el antebrazo, el codo, la muñeca o el pie.

Las griferías electrónicas ganan protagonismo en los espacios públicos y residenciales gracias a sus inmejorables características.



Su principal ventaja es clara: el ahorro de agua. Estas se accionan al acercar las manos y se paran en el momento en que se retiran. Gracias a su sensor, solo se gasta el agua que se necesita lo que supone un beneficio para la economía del usuario y para el medio ambiente. Estos grifos automáticos también presentan una gran ventaja en cuanto a su limpieza, pues como su uso no requiere una manipulación directa con las manos, se mantienen limpios más tiempo y son mucho más higiénicos. Garantizan una mayor seguridad ya que evitan derrames e inundaciones en caso de dejárselo abierto accidentalmente durante un largo período de tiempo.

GROHE cuenta con varios modelos en su catálogo: Essence E, Eurosmart Cosmopolitan E y Bau Cosmopolitan E, entre otras. Todas destinadas a ofrecer un máximo confort al consumidor gracias a su fácil instalación y mantenimiento, y a sus programas y baterías duraderas. Estas gamas, aparte de la Tecnología Touchless, cuentan con la función GROHE EcoJoy, que reduce el consumo de agua hasta en un 50%. Además, el recubrimiento cromado GROHE StarLight es resistente a los arañazos y garantiza un brillo luminoso durante años.

Pulsadores electrónicos

Disponibles para WCs y urinarios, la principal característica de los pulsadores electrónicos es la higiene, puesto que su activación sin contacto elimina una fuente potencial de contaminación cruzada y propagación de bacterias. Asimismo, son muy fáciles de configurar gracias a sus diferentes opciones y están equipados con la última tecnología de sensor infrarrojo para una descarga sin contacto. Pero hay más: gracias a GROHE StarLight, las superficies de los pulsadores electrónicos son increíblemente resistentes a los arañazos y necesitan una menor limpieza, perfecto para las instalaciones sanitarias públicas.

Máximo confort e higiene

Con el objetivo hacer la vida de las personas más fácil y cómoda, GROHE cuenta con dos grandes revoluciones en el baño: el Shower Toilet Sensia Arena y el Asiento Bidé Manual. Ambos ofrecen una limpieza con agua total y ajustable a través de dos cánulas independientes. Sin complicaciones, sin salpicaduras y sin estrés. Limpiarse con agua en lugar de con papel es más natural, más higiénico y suave para la piel, dejando una sensación de frescura sin igual. El Sensia Arena de GROHE, con funciones como absorción de olores, secador, y la aplicación para smartphone, ofrece la comodidad más inteligente. Su luz nocturna te permite llegar al él sin necesidad de encender las luces; mientras que la poderosa y efectiva descarga Triple Vortex es excepcionalmente silenciosa. Además, cuenta con un sensor que abre y cierra la tapa sin necesidad de tocarla. La descarga puede incluso programarse para que sea automática. Pero si lo que de verdad te preocupa es la higiene, la tecnología PlasmaCluster inactiva las bacterias y las hace inofensivas al contacto, mientras que el innovador recubrimiento antiadherente AquaCeramic, combinado con el esmaltado HyperClean, evita el crecimiento del 99,9% de las bacterias.

En cambio, si lo que te gusta es probar y enamorarte de la experiencia sin comprometerte al 100%, o bien para viviendas de alquiler, el Asiento Bidé Manual es la elección perfecta, ya que está diseñado para adaptarse a la mayoría de inodoros actuales. Es muy fácil de instalar, solo se necesita reemplazar el asiento actual por el producto GROHE (consultar compatibilidades), transformando un simple inodoro en un lugar cómodo e higiénico, sin necesidad de electricidad. Mediante su palanca

El Shower Toilet Sensia Arena, con funciones como absorción de olores, secador, y la aplicación para smartphone, ofrece la comodidad más inteligente

lateral podemos seleccionar el chorro que preferimos, posterior o femenino, ofreciendo un control total e intuitivo. Este asiento está fabricado con Duroplast, un material muy fácil de limpiar y de gran resistencia. Además, tanto el asiento como la tapa tienen un mecanismo de cierre suave y silencioso.

En definitiva, la gama de shower toilets de GROHE proporciona una comodidad sin igual en el baño. Desde un ahorro en espacio (ya no necesitamos bidé), hasta un ahorro en papel higiénico (hasta 15kg por año en un hogar de cuatro personas). Se trata de una opción moderna, sostenible y mucho más cuidada con nuestra piel. ■

